

Región de Valparaíso suma su tercer día con Alerta Amarilla: Casi 2 mil hectáreas ya han sido consumidas por incendios forestales

Alrededor de 2 mil hectáreas han sido consumidas en la Región de Valparaíso durante este fin de semana. Todo esto, en medio de una Alerta Amarilla declarada para la provincia de Marga Marga desde el pasado sábado 02 de diciembre, momento en que se inició el incendio más grande que afecta la zona, en el sector de Colliguay, comuna de Quilpué.

Luis Correa, el jefe de planificación del incendio Fundo La Providencia, informó que el incendio se encuentra con una superficie de 2.000 hectáreas aproximadamente, sin embargo, será confirmado cuando se encuentre controlado en su totalidad.

Anuncio Patrocinado

Además, durante la jornada del pasado domingo 03 de diciembre, cuatro fueron los incendios forestales que se declararon en la región, hecho que estuvo presente el Aero Tanker en el combate de uno de ellos y ya se hizo presente una brigada de la Conaf de la Región Metropolitana.

A este, se suma otro que también comenzó el sábado en Olmué, el cual se encuentra parcialmente controlado, y que pasó de una emergencia estructural a un incendio forestal que ya ha afectado a 5,3 hectáreas.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Región de Valparaíso suma su tercer día con Alerta Amarilla: Casi 2 mil hectáreas ya han sido consumidas por incendios forestales

Sobre lo mencionado, no se han registrado personas lesionadas ni fallecidas, ni viviendas afectadas, salvo la de Olmué, la que fue consumida producto de un incendio estructural que luego derivó en uno forestal.



y tú, ¿qué opinas?